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 WELCOME     

坂井 幸嗣 様 RI 第 2680 地区 三木 RC 

 

 会長あいさつ   会長 菅原百合子 

皆様こんにちは。本日は

坂井会員の従兄弟さん

で、兵庫県の三木ロータ

リークラブの会員でありま

す坂井幸嗣様、遠方よ

りお越し頂きありがとうご

ざいます。 

本日の例会は、「クラブ協議会/上半期の報告」です。

皆様と共に上半期を振り返りたいと思います。 

先日、12 月 7 日千歳ロータリークラブとの合同事業「ロ

ータリーサンタちとせ」では四方直前会長、羽生副会長、

関根さん、大下さん、南雲さんと共にアリス保育園へサン

タやトナカイの格好をして行って参りました。3 歳、4 歳、

5 歳の子供たちは驚くのかな？と思いきや、全員がキラキ

ラした目で、本当のサンタさんが来てくれたんだという顔で

とっても嬉しそうでした。18 日から 5 日間と 25 日も行い

ますので、都合のつく方がいましたら今からでも大丈夫で

すので是非参加して頂けたらと思います。そして 12 月 9

日（日）チャリティーカラオケフェスティバルが北ガス文化ホ

ールで行われました。今年で２回目という事でしたが前

回よりも、衣装に歌に踊りと昨年よりもレベルが上がって

いるなと思って見ておりました。入口会員の子門真人の

カツラと四方会員のガッチャマンの衣装はとても似合って

いました。私は緊張と二日酔いで思うように声が出ませ

んでした。当日来て頂いた皆様、本当にありがとうござい

ました。本日も宜しくお願い致します。 

 

 ビジターごあいさつ  

RI 第 2680 地区 三木ロータリークラブ 坂井幸嗣 様 

坂井治の従兄弟にあたります坂井幸嗣と申します。今

日は寄せて頂き誠にありがとうございます。二人共、神戸

の出身で子供の頃は大きなお兄さんとして慕って、いろい

ろ所に遊びに連れて行ってもらったり、影響を受けて今の

私があるわけです。せっか

く神戸から来たので、関

西人から見た千歳の印

象を簡単に語らせて頂き

たいと思います。千歳とい

うと残念ながら北海道と

いう大きなイメージに含ま

れてしまい、あまり印象は無いのですが、やはり空港があ

り支笏湖があって、帰るときはいろいろなお土産を買って、

北海道に降り立つときは千歳に降りるというのが本土の

人の一般的な印象かと思います。これだけしか印象が無

いのが悪いのかというと決してそんな事はなく、これだけの

イメージを持っている地方都市はまずありません。関西人

からすると仙台、秋田などよりはるかにイメージが高いです。

人口が 10 万足らずと聞いていますが、これだけ印象に

残る千歳というのは凄いというのが、私の感想です。長く

なりましたが、以上で挨拶とさせて頂きます。どうも有難う

ございました。 

 

 幹事報告  幹事 髙木昌人 

 12 月 9 日（日）、第 2 回チャリティーカラオケフェステ

ィバル 

運営も含めて多くの方がご活躍されていました。早朝

から協力していただいた皆様ありがとうございました。そ

して出場された皆様お疲れ様でした。 

千歳商工会議所よりお礼状をいただいています。 

例会出席状況（2018 年 12 月 11 日） 

会員数 42 名 

会員出席者数 25 名 

欠席者数（内：無断欠席）  17（0）名 

出席率 59.52 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

2 出席者数総計  26 名 
 

前回例会 確定出席率（2018 年 12 月 4 日） 

確定出席率（MU 含む） 66.67 ％ 
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 12 月 5 日（水）、第７グループ第２回会長・幹事会 

菅原会長、田口次期ガバナー補佐、幹事出席 

 皆様のお手元にお菓子が配られています。臼田 暢

会員が時期を見計らって膝の手術をされました。親

睦活動委員長でもあり今月、来月と皆様にご迷惑を

おかけしますと奥様よりお菓子を頂きました。手術は

無事に終わり金曜日に退院されるという事です。まだ

まだ例会には出られないと思いますので、復帰された

折には皆さんでお迎えしたいと思います。 

 ガバナー月信 12 月号 

 

 各委員会連絡・報告   

親睦活動委員会 代理：副幹事 大下和志 

クリスマス家族会の景品がま

だまだ足りませんので、お時

間のある方はまた持ってきて

頂けるよう宜しくお願い致し

ます。 

 

 

会長エレクト 髙木昌人 

定款の中に次年度理事が

決定して１週間後には次

年度 SAA を選出しなけれ

ばならないという決まりがある

そうで勉強になりました。ここ

で発表させて頂きます。 

2019-2020 年度の SAA は、山口康弘会員にお願い

し了解を得ております。本日は食事を済ませてお帰りに

なられたので後日挨拶をして頂きたいと思います。SAA

は会場監督という事で、その場所をしっかりと統治する方

なので、会長・幹事も含めて、会場を狂わすような人間

がいた場合はつまみだす権限があります。彼は力強い方

ですので皆さんつまみだされないよう来年度宜しくお願い

致します。 

 

雑誌委員会 委員長 白木松敏  

相変わらず皆様がロータリ

ークラブ以外でも大変活躍

しております。 

11月 13日千歳民報に井

上英幸会員が信濃２丁

目町内会長として掲載され、

また市長感謝状を受賞されています。道新折り込みエッ

セーに松坂敏之会員が載っていました。11 月 30 日坂

井治会員のみんなをつなげる会の記事が載っていました。

千歳年末チャリティーカラオケフェスティバルで入口博美

会員、四方信次会員、菅原百合子会長が載っていまし

た。12 月７日”ちゃんと”さんに私共の会社が千歳歓楽

街 AED 講習会をした記事が掲載されました。 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員 今野桂子 

ビジター 坂井幸嗣様よりニコニコ頂きました。 

カラオケフェスティバルに関わった皆様、誕生日祝、マラソ

ン完走など大勢の方にご協力頂きました。皆様有難うご

ざいました(^^)/ 

菅原百合子会員、入口博美会員、関根 悟会員、髙

木昌人会員、四方信次会員、井上英幸会員、坂井

治会員、望月秀則会員、松坂敏之会員、白木松敏

会員、古木克紀会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会 

「クラブ協議会/上半期の報告、ロータ

リーサンタ奉仕事業」 

担当/理事会（進行：幹事 髙木昌人）  

早いもので。7 月からスタートした菅原年度も半年が過

ぎようとしております。幹事就任の際にお話させて頂きま

したが「活動の要は会長、運営の要は幹事」と考えて務

めて参りましたが、ついつい時間に追われるようになり…

肝心な活動方針を忘れがちになってしまいます。 

ちょうど半期を終えるにあたり、今一度皆さんとともに今

年度の活動方針を振り返り、今までの活動を照らし合

わせ、その上で下半期に入ろうと思います。 

本日のニコニコ BOX 合計額 22,000 円 

今年度 累計額 331,132 円 
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それでは千歳セントラルロータリークラブ 2018-2019 菅

原年度の上半期の報告をさせて頂きます。 

まず今年度の会長方針をご確認して頂きます。そして重

要項目です。この半年の活動を振り返りながら照らし合

わせていきたいと思います。 

7 月 3 日…今年度第一回の例会からスタートしました。

そして対外関係者への挨拶回りも始まりました。 

7 月 17 日には毎年恒例のテラス例会も開催し、皆さん

でホテルのテラスでジンギスカンを頂きました。 

8 月 20 日には盆踊り例会。ローターアクトのブースのア

シストと会場内ではポリオ撲滅運動の為の募金活動を

行いました。 

８月下旬には「ロータリーふれあい農園」の収穫が行わ

れました。この事業は菅原会長のお父様の土地をお借り

し、管理もかなりお任せして４月から運営されておりまし

た。 

ジャガイモとカボチャですね。沢山実りました。これらは市

内の３つの子ども食堂に寄付されました。「十彩」さん「ス

キップ」さん…そして当クラブメンバーであります伏木さんの

「REST（レスト）」さんです。お三方からは 11 月６日

の例会でお礼のご挨拶とご報告をして頂きました。 

９月 20 日には千歳市市制 60 周年を記念しての６ク

ラブ合同のチャリティーゴルフ大会、そして合同の懇親会

が開催されました。10 年前の市制 50 周年の際にも合

同の懇親会が開催されましたが、今回は懇親会会費の

一部は千歳市に寄付されました。 

９月 25 日には第 2510 地区の小山司ガバナー公式

訪問がありました。午前中には懇談があり、幹事としては

試験のような緊張感がありました。ガバナーからは当クラ

ブの 10 年連続の RI 会長賞受賞や女性会員の割合

等についてとても褒めて頂きました。また日本ロータリー

100 周年記念ゴングも披露され菅原会長が点鍾しまし

た。 

そして 10 月には友好クラブである長泉 RC を約 20 名

で訪問しました。米山記念館やお墓参り等とても貴重な

経験でした。最初に着いた時のうな重も美味しかったで

す。宿泊は伊豆の修善寺温泉で夜は長泉 RC との合

同懇親会が行われ遅くまで親睦を深めました。翌日には

東京の浅草に寄り今半で大変美味しいすき焼きを頂き

ました。 

10 月には第 2510 地区の地区大会がありました。オー

プンしたばかりの創成スクエアはとても立派で驚きました。

11 年連続の RI 会長賞を受賞できました。 

11 月には久しぶりに創立記念の支笏湖例会を丸駒温

泉で開催しました。ちょうど長泉から送られてきた四ツ溝

柿を皆さんで頂きました。 

そして 12 月…千歳ロータリークラブとの合同事業であり

ます「ロータリーサンタちとせ」がスタートしました。サンタに

なって保育園を訪問してとても盛り上がったそうです。これ

からまだ訪問が続きますが、今後も多くの会員がサンタに

なって関わってほしいものです。 

そしてつい一昨日のチャリティーカラオケフェスティバル

2018.当クラブからは菅原会長や入口会員四方会員

が熱唱されとても盛り上がりましたね。運営にも、そして

当日一緒に応援して頂いた方々は本当にお疲れ様でし

た。 

振り返ると本当にイロイロあった早い半年でした。今一度

活動方針とその重要項目と照らしてみると…先ほど紹介

したもの以外にも愛キャップ運動は随時事務局で集めて

いますし、空港募金箱も常設し随時集金して仕分けし

ています。清掃奉仕活動も年２回の清掃活動を予定

しています。緑化推進事業に関しては来年の５月に例

会として予定しています。そして「会員の増強」と「出席

率の向上」も常に頑張っていきたいと思います。 

あともう一つ報告しておきたいのが千歳ローターアクトクラ

ブの状況です。今年に入って「清水町の清掃活動」と

「震災義援金の募金活動」を行い当クラブからも菅原会

長と望月アクト委員長と高木で参加したりしてきました。

現在は経験年数の浅いメンバーだけで試行錯誤してい

る状況ですが千歳ロータリークラブさんの山中委員長と

当クラブの望月委員長とで指導しながら来年度からより

きちんとし活動をしていけるよう勉強会を重ねていくそうで
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す。 

下半期もイロイロとありますが、一件だけご案内しておき

ます。毎年４月に「地区研修・協議会」といって次年度

の活動の勉強会が開催されていますが、来年度は千歳

からガバナーが出ますので「地区研修・協議会」も千歳

で開催され、千歳セントラルロータリークラブが担当するこ

とになっています。第 2510 地区の 70 クラブから約 500

名の会員が集まります。来年 4 月 14 日日曜日場所は

北ガス文化ホールです。皆さんのご協力がどうしても必要

になりますのでよろしくお願いします。 

以上、だいぶ端折った内容になりましたが「菅原年度上

半期の報告」でした。 

最後までご静聴ありがとうございました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 大下和志 

次回例会は、12 月 18 日（火）、親睦夜間例会「クリ

スマス家族会」です。担当は親睦活動委員会。開会

18 時 30 分。定例会場。 

 

 NEWS & TOPICS  

「ロータリーサンタちとせ」奉仕事業 

12 月 7 日（金）、千歳ロータリークラブと千歳セントラル

ロータリークラブの合同事業「ロータリーサンタちとせ」を「ア

リス認定こども園」にて実施しました。両クラブ会長はじめ

会員 13 名がサンタやトナカイに扮し、子供たち 80 名に

プレゼントを届けました。可愛らしい子供達から感謝状と

歌のお礼も頂きました。今後も市内25施設を訪問し合

計 1900 個のプレゼントを贈呈する予定です。 

 SCHEDULE  

12 
月 

疾病予防と治療月間 ■クリスマス家族会 ■上半期報告■次
年度理事指名・任命 

18 日 
親睦夜間例会 「クリスマス家族会」 [担当/親睦活
動委員会（委員長 臼田 暢)] 

25 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

1 
月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会 ■千歳市新年交礼会■千歳
RC 新年交礼会 ■千歳 LC 新年交礼会 ■千歳 JC 新年交
礼会 

1 日 休会（定款第 8 条第 1 節:国民の祝日） 

8 日 
親睦夜間例会 「新年交礼会」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

15 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

22 日 
通常夜間例会 「未定」 [担当/会員増強・維持委員会
(委員長 関根悟)] 

29 日 
通常例会「空港募金箱の検証」 ※例会セレモニー後、
空港へ移動 
[担当/国際奉仕・空港募金箱委員会(委員長 小松義徳)] 

2 
月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世
界理解と平和の日 ■雪見酒例会（親睦例会） 

5 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会
(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

12 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

16 日 
2019-20 年度ガバナー補佐研修セミナー 
2019-20 年度地区チーム研修セミナー 

19 日 
移動親睦夜間例会 「雪見酒 in ゆきあかり」 [担
当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

23 日 ロータリー創立記念日（1905.2.23） 

26 日 休会（定款第 8 条第 1 節③） 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■会長エレクト研修
セミナー ■財団・米山・地区補助金管理セミナー 

5 日 
通常夜間例会 「地区研修・協議会準備例会」 [担
当/理事会(進行担当理事/幹事 髙木昌人)] 

9-10 日 RID2510 会長エレクトセミナー・財団セミナー・米山セミナー 

12 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

19 日 
移動親睦夜間例会 「雪見酒 in ゆきあかり」 [担
当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

26 日 休会（定款第 8 条第 1 節③） 

4 
月 

母子の健康月間 ■地区研修・協議会（地区） ■春の清掃
奉仕活動 ■観桜例会 ■春の交通安全運動「セーフティコール」 

2 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/次年度方針」 [担当/
会長エレクト 髙木昌人)] 

9 日 通常例会「未定」[担当/会報・広報委員会(委員長 岩下誠)] 

13 日 地区研修・協議会前日打ち合わせ会（16:00） 

14 日 地区研修・協議会(千歳セントラル RC 主催) 

16 日 
移動親睦夜間例会 「観桜例会 in 牛すけ」 [担
当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

23 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」[担当/社会奉仕委員会
(委員長 南雲勇次)] 

30 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 


